

SAVERNE - LYCÉE DU HAUT-BARR

## Concours « Mathématiques sans frontières » : une journée au cirque

La classe de 2e 6 du lycée du Haut-Barr de Saverne s'est classée première à l'édition 2017 concours « Mathématiques sans frontières », dans la catégorie lycée.



Les lycéens lauréats ont passé une journée au cirque Arlette Gruss. Document remis

Sa récompense a été une journée au cirque Arlette Gruss à Strasbourg. Le matin, les élèves ont pu découvrir le monde du cirque qui est une véritable PME. Ils ont visité les installations et les coulisses et ont discuté avec des artistes.

Le déjeuner a été préparé par la cantine du cirque puis, l'après-midi, ils ont assisté au spectacle. Les types de numéros proposés sont classiques mais leur présentation est modernisée par des jeux de lumières et de superbes tenues. Les numéros d'hypnose, de contorsion, d'acrobaties, de mât chinois, de sangles aériennes, de magie, de vélo trial et de moto dans la sphère ont eu beaucoup de succès.

Tout était réuni pour passer un bon moment ensemble.